

# Wakili Danrem, Kasi Ter Kasrem 142/Tatag Hadiri Vicon BKKBN Kolaborasi Pelayanan KB Nusantara dalam rangka Hari Kontrasepsi Sedunia Tahun 2023

**M Ali Akbar - [SULBAR.POSTMEDIA.ID](mailto:SULBAR.POSTMEDIA.ID)**

Sep 27, 2023 - 17:41



Mamuju – Danrem 142/Tatag yang diwakili Kasi Ter Kasrem 142/Tatag Kolonel Arm Iron Prasetyo, S.Sos., M.TR. (Han) menghadiri acara Peringatan World Contraception Day (WCD) 2023, atau Hari Kontrasepsi Sedunia 2023 secara

Virtual oleh BKKBN mamuju bertempat di Aula Makodim 1418/Mamuju, Jln Yos Sudarso, Kel. Binanga, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju, Prov. Sulbar. Selasa (26/09/2023)



Peringatan Hari Kontrasepsi Sedunia sendiri diperingati setiap tanggal 26 September dalam rangkaian acara WCD tahun ini, BKKBN mengusung tema "Your Life, Your Choice" untuk tema internasional.

Sambutan Brigadir Jenderal TNI Taufiq Shobri, M.Han (Waaster Kasad Bidang Tahwil Komsos Dan Bhakti TNI) mengucapkan terima kasih dan Apresiasi setinggi-tingginya kepada kepada BKKBN pusat beserta jajarannya seluruh Indonesia dan seluruh pihak yang sudah berperan, baik yang mendukung secara langsung dan tidak langsung untuk membantu program-program pemerintah menjadi prioritas Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat.

Kami menghimbau kepada seluruh kalangan, untuk meningkatkan komitmen dalam bahu-membahu untuk membantu program pemerintah dalam percepatan penurunan stunting guna mewujudkan sumber daya manusia Indonesia yang yang berkualitas"., Ujuarnya

Adapun Sambutan Dr. Hasto Wardoyo, Sp.OG(K) (Kepala BKKBN Pusat) mengucapkan terima kasih kepada TNI dan jajarannya serta faskes-faskes TNI yang bekerja bersama-sama dalam rangka meningkatkan pelayanan kontrasepsi untuk menurunkan angka stunting di Indonesia.

"Tugas kita bersama dalam menurunkan angka stunting dan salah satu caranya yakni mensosialisasikan alat kontrasepsi modern". Tutup kepala BKKBN





Ditempat yang sama Kasi Ter Kasrem 142/Tatag menyampaikan bahwa Keluarga berencana sangat erat kaitannya dengan stunting, peringatan Hari Kontrasepsi Sedunia kita harapkan jadi momentum untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya perencanaan keluarga yang baik dengan metode kontrasepsi khususnya di wilayah Sulbar.

“ Kita berharap didalam kolaborasi pelayanan KB nusantara ini dapat berjalan dengan lancar,” tutup Kolonel Iron.